
S'EST TENUE AU SIÈGE DE LA 
RÉGION ÎLE-DE-FRANCE À SAINT-OUEN.

VENDREDI 3 JUIN 2022

LA FÊTE DES LYCÉES
ECO-RESPONSABLES



UNE ASSEMBLÉE PLÉNIÈRE LE MATIN

Organisée dans l'hémicycle où se tiennent habituellement les conseils régionaux,
l'assemblée plénière matinale a mis en lumière les projets que la démarche Lycées Eco-
Responsables soutient au sein des établissements en les accompagnant de manière
opérationnelle et financière dans leur transition écologique.

QUELQUES CHIFFRES

PLUS DE 200 PERSONNES DANS
L'HÉMICYCLE

37 INTERVENANTS 

13 PROJETS AUTOUR 3 TABLES RONDES

1 PRÉSENTATION DE LA NOUVELLE
PLAQUE LYCÉES ECO-RESPONSABLES

Devant plus de 200 participants et pour clore cette matinée, Monsieur le Vice-président de
la Région Île-de-France en charge des lycées, James Chéron, a présenté aux cotés des
étudiants qui l'ont imaginé et fabriqué, la nouvelle plaque Lycées Eco-Responsables qui sera
affichée devant chacun des lycées Eco-Responsables franciliens à la rentrée 2022. 



STANDS & ATELIERS L'APRÈS-MIDI

25 PARTENAIRES DE
LA DÉMARCHE LYCÉES
ECO-RESPONSABLES

Chacun des acteurs représentaient la diversité des thématiques de la démarche et
proposaient des ateliers comme par exemple l'apprentissage du tri des déchets, la
fabrication de papier, la protection de la biodiversité, la sobriété énergétique, la
pollution plastique dans l'océean ou encore l'agriculture biologique.

ÉTAIENT PRÉSENTS !

QUELQUES CHIFFRES
AU TOTAL, PRÈS DE 300
PERSONNES ÉTAIENT PRÉSENTES
À LA FÊTE DES LYCÉES ECO-
RESPONSABLES

25 PARTENAIRES PRÉSENTS

3H00 D'ANIMATION

CHACUNE DES THÉMATIQUES DE
LA DÉMARCHES ÉTAIENT
REPRÉSENTÉES 

BON APPÉTIT
BIEN-SÛR !

LE MIDI,  UN BUFFET COMPOSÉ DE METS
LOCAUX ISSUS DE L ’AGRICULTURE
FRANCILIENNE,  BIOLOGIQUE ET DE SAISON
A ÉTÉ PROPOSÉ À TOUS LES PARTICIPANTS.  

...



TÉMOIGNAGES

Cartographie 2022 des Lycées Eco-Responsables

Nous avons beaucoup apprécié cette journée. Elle a été
riche en rencontres et dont certaines sont en cours de
suivi et peut-être de concrétisation.

Corinne, Association la Sève

Encore merci d'avoir organisé cet événement vendredi
dernier, c'était très intéressant ! 

Mathilde, les Alchimistes

Nous ressortons avec de multiples contacts pour
intervenir dans les lycées auprès des chefs et des
étudiants et les sensibiliser à l’agriculture biologique
francilienne.

Clara, Groupement des Argriculteurs
Biologiques d'Île-de-France

Mention spéciale à l’atelier Adapt’Action au changement climatique et
aux ateliers en fin de journée, c’était hyper instructif, je suis repartie
avec plein d’idées !

Inès, éco-déléguée du lycée Georges Braque (95)



Merci à toutes et tous pour
votre présence !

Contact : Nicolas RIHET - Coordinateur Lycées Éco-Responsables 
Pôle Lycées - Région Île-de-France

 lycees.eco-responsables@iledefrance.fr 


